



伊予三島ロータリークラブ



No.38
令和6.3.22
第3396回

米山副委員長 山内 一 正



「シャインマスカットとリパーシブルマフラー」 坂田 瑞来



世界に希望を生み出そう

2023-2024年度国際ロータリー会長
Gordon R. McNally (ゴードン R. マッキナリー)

事務局	四国中央市金生町下分789-1	四国中央商工会議所内
	http://www.iyomishima-rc.jp	TEL(0896) 58-3530
	E-mail:iyomis@iyomishima-rc.jp	FAX(0896) 58-6294
例会	金曜日 12:10~13:10	
■会長/渡邊吉和	■幹事/別府 偉	■会報委員長/村上泰史

地区協議会報告

青少年奉仕委員会

委員長 高岡 淳



令和6年3月17日(日) J Rホテルクレメント高松にて2024-2025年度国際ロータリー第2670地区 地区研修・協議会に参加しました。全大会議は、飛天の間で行われました。ロータリークラブ会員は世界的に減少傾向にあり、日本も減少しているとのことでした。その中では、従来通りの組織では対応出来なくなっております。思い切って委員会の構成や活動を見直す必要があり、3年先を見据えた活動内容を検討する必要があるとのことでした。午後からは委員

会ごとにご会場を分けてそれぞれ説明を受ける事になります。青少年奉仕委員会は、インターアクト(12才-18才)・ローターアクト(18才以上)・ライラ(20才以上)・新世代(少年少女キャンプ6才-18才)の4委員会で構成されています。その内ライラと少年少女キャンプは神戸の2680地区との合同事業になり、小豆島の余島にあるユースホテルで開催されます。取り分け少年少女キャンプは前年まで小学生だけが対象でしたが、来年から小学生から高校生までになりましたので、対象のお子様のいる会員は是非とも検討をお願いします。ライラも20才以上の会員のご子息や会員企業の従業員が対象になるので検討宜しくお願い致します。

また、インターアクトクラブは2670地区で現在22校あります。7月以降数校増える予定です。高校生の時にボランティア活動や外国の方との交流で視野と経験を広げることは将来を決めるおおきな糧になると思います。高校生にはインターアクトクラブに入れと勧めただけですと幸いです。予定としては、令和6年6月1日に会長幹事研修会8月3-4日に松山中央高校インターアクトクラブ主幹の年次大会を開催予定です。ローターアクトクラブは地区内に7クラブあり、会員数は110名ほど在籍しています。主に大学生が100名と社会人が10名程になります。次年度の地区のテーマは“インパクトをもたらそう 青少年に夢を”です。新たなローターアクトクラブの創設をクラブの戦略計画の一つ、周年記念事業として中期的に取り組んでほしいとのことでした

森高委員長が石川県へ松葉ガニを食べに行かれた為に副委員長の私が2024-2025年度国際ロータリー第2670地区地区研修・協議会の米山記念奨学委員会に出席して参りました。

伊予三島ロータリーで米山と云えば外山会員です。平成27年28年と幹事、理事の立場から外山委員の下で米山について勉強させて頂きました。久しぶりに地区協に参加致しましたが、ロータリーの減少に伴い寄付金に対する説明の為に多くの時間が割られました。皆さんご承知の通り寄付金には普通寄付金と特別寄付金があり、ロータリー米山記念奨学会は内閣府より「公益財団法人」の認定を受けていて所得税、法人税の税制優遇、相続税も非課税となるなどの説明がありました。続いて米山学友からの寄付として周順圭さんは22年度50万ドル(約6,885万円)、張忠信さんは1,000万円の寄付をされたとの報告もありました。

周順圭さんは僕たちが“所有している”と言えるのは自分たちの体だけ。それ以外は社会のものとおっしゃっているそうです。

米山の委員をされている方は長年この委員会のお世話をしている方が多いように見受けられます。この後、質疑があったのですが印象に残った事として、他クラブの事をよく知りもしないのに「あーだこーだ」と云うクラブが有りあまり気持ちの良い物ではありませんでした。

最後に会場への送迎からおいしい食事まで佐々木エレクト、本当にお世話になりました。

第3396回

例会記録

令和6年3月22日

開会 渡邊吉和 会長

ニコニコ紹介

山中泰典R財団委員長〜

災害ボランティア研修会にお忙しい中、ご出席頂いた方、ありがとうございます。大変たすかりました。前日の講師との懇親会後、大人数での2次会、山崎12年を入れていただき、片手上げてのチェックからの全額のお支払い、ポケットに手を入れ扉から出ていかれる後姿、金崎先輩しびれました。

出席報告

出席会員(35名中)	28名
出席免除会員	1名
出席率	82.35%
第3394回修正出席率	85.71%

会長の時間

○定例理事会報告

- 5月の例会行事(変更)について 承認
 - 5/24 地区大会報告→19日(日)親睦委員会「下期親睦家族会」に変更
 - 5/31 会報委員会→地区大会報告(定例理事会)に変更
 - 6/7 親睦委員会→会報委員会に変更
- その他
 - 四国中央市福祉部こども家庭課より、「こども食堂応援自販機」設置に関する説明(来訪)について 承認
- 4月度プログラムについて 承認
 - 4/5 クラブ協議会(炉辺会合)クラブアセンブリー
 - 4/12 国際奉仕委員会
 - 4/19 ロータリー財団委員会
 - 4/26 社会奉仕委員会、定例理事会
 - 5/3 休会(憲法記念日)

山内一正君〜

家内と歩き遍路に出掛け足掛け8年。おかげ様で3月16日に無事結願する事が出来ました。診道中、思い出がいっぱいありますので時間の有る時にも御披露をしたいと思います。

南無大師遍照金剛

外山英敏君〜

人間の一生は誠に短いものです。短い人生に何を目的にしたらよいのだろうか。仏教の教えに菩提心という言葉があります。悟りを極めて自分を制御するのは本当に難しい。愚かな自分を反省して悟りを求め世の人を救おうとする心が菩提心というものらしいです。

反省の意味を込めて「菩提心」を書きました。

幹事報告

例会行事

地区研修・協議会報告
佐々木弘実 次期会長
井川 正 次期幹事

4月12日プログラム予定

国際奉仕委員会

